



## Exposition : "La guerre 14/18 "

Au Jacquemart à Langeac

Suite aux cérémonies du 11 novembre dernier, les élèves des classes élémentaires de l'école **La Présentation** ont visité l'exposition sur la guerre de 1914/1918 proposée par l'association « **les Greniers de nos soldats** ».

Cette exposition très documentée proposait de nombreux objets, témoignages, sur la première guerre mondiale.

A l'issue de la visite, les élèves ont écrit ce qu'ils ont appris ou ressenti :

J'ai appris que le pantalon des soldats français, au début de la guerre, était rouge garance; Les pauvres soldats devaient être repérés facilement !

*Hannah*

J'ai aimé l'exposition parce que j'ai vu des masques à gaz. Ils servaient à se protéger du gaz moutarde.

*Gabriel CMI*

J'ai bien aimé voir les armes, les casques, les masques à gaz.

*Ewen*

J'étais triste de voir l'uniforme troué d'un médecin qui a reçu une balle dans le corps.

*Manon*

